

Sortie famille du dimanche 15 juin : la tour de Montfallet

Dimanche 15 juin nous sommes allés faire une balade avec les petits du côté de la tour de Montfallet. C'est une vieille tour qui date du Moyen-Âge et qui se trouve sur la commune de Laval-en-Belledonne. On se gare tout près de la tour et de là on peut se lancer sur des petits sentiers qui surplombe la vallée du Grésivaudan.

Nous nous sommes retrouvés sur le petit parking en bas de la tour et de là nous avons pris un petit sentier rocheux qui monte qui monte qui monte (comme la petite bête). Ça montait ! Les petits, qui avaient parfois besoin de mettre les mains, ne se sont pas laissés impressionner !



Puis le sentier devient terre et on passe sous les arbres. On marche un moment dans la forêt (quel régal l'ombre des arbres par la chaleur déjà forte de ce matin-là !) et au détour d'un trou entre les feuillus tout à coup se déroule en bas la vallée du Grésivaudan, magnifique !



On arrive à un petit hameau. Re-petit chemin qui monte qui monte qui monte (comme vous savez qui) et là, après avoir fait un peu le petit train avec les bâtons pour se donner du courage, on est

arrivés dans une belle prairie fleurie. Vue superbe d'en haut avec Grenoble minuscule tout au fond étendue dans son creux.



On s'était dit en partant qu'on pourrait manger au retour, mais on a bien fait d'emporter les victuailles parce que tout le monde avait une faim de loup ! Alors on étale les couvertures et on sort le pique-nique !



Nous voilà rassasiés pour entamer la redescente avec la fraîcheur bienfaisante de quelques gouttes de pluie qui tombent à point.



Juste de quoi se rafraîchir un peu mais pas de quoi nous dissuader d'aller la voir de plus près cette fameuse tour de Montfallet ! Même qu'on est rentrés dedans !



Une vieille, très vieille tour, en pierre, carrée, qui a dû en voir du monde passer par là ! Avec une vue superbe sur la vallée du Grésivaudan d'un côté et sur le massif de Belledonne de l'autre.



Tout le monde a bien marché ! On a passé un bon moment ensemble ! C'était chouette ! A la prochaine !

Présents :Aisling, Laurent, Oscar, Frédéric, Enaëlle, Charlie, Clément, Marion, Margot, Léa, Jérôme